
COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della sedut a del 29/10/2013

L'anno cluemilatredici. il giorno ventinove del mese di Ottobre in Palermo, nella Sala Consiliare

della sede Circoscrizionale sita in Viale della Regione Siciliana no 95, il Consiglio Circoscrizionale
convocato dal Presidente con avviso n.2479 del2510912013, ai sensi delle vigenti norme di legge

statutarie e regolamentari, assistito dall' Esp. to Amm.vo Anna Maria Geraci.
Alle ore 10,20 il Presidente , invita I'Esp. to Amm.vo Anna Maria Geraci nella qualità di
Segretario, ad effettuare I'appello, al termine del quale risultano assenti i Consiglieri: Di Vincenti,
Ruggiero, Schiera.
Verificato il numero legale dichiara aperta la seduta, nominando scrutatori i Conss. Buccola,

Lepre. Mancuso.

Il Presidente - informa gli astanti d' avere ricevuto Llna nota da parte della d.ssa Arena, oggetto

assegnazione di immobili.
Dalla nota si evince che non è stato assegnato alcr:n immobile alla Circoscrizione.

Lo stesso recita una nota del Settore Immobiliare.
Nei giorni dell'11_ 14 - 15 Novembre 2013. presso la Sala delle Lapidi, si svolgeranno Consigli

di Circoscrizione straordinari.
Il dott. Maneri ha tndirizzato una nota al Sindaco di Palern-ro per problerni di carenza del personale.

In assenza d' altro da comunicare da la parola ai Consiglieri.

Il Cons. Abbonato - rende noto che ha scntto una lettera da inviare al sig. Prefetto di Palermo, per

informarlo delle problematiche che sussistono sul Torrente D' Inverno, al fine di evitare una

tragedia più volte annunziata, con tale nota si richiede di intervenire con le dovute competenze.

Alle ore 10.35 entrano in Aula i Conss. Di Vincenti e Schiera.

Il Presidente - ribatte che il problema è abbastanza attenzionato, questo Consiglio si è impegnato

in prima linea fino a raggiungere un accordo per dare I' appalto per proseguire i lavori di bonifica
entro il mese di Dicembre.
A seguito degli ultimi fenomeni atmosferici che hanno provocato piogge copiose, si è allagata la

via Ponticello Oneto. strada limitrofa al Canale, la Protezione Civile ha effettuato un sopralluogo e

ha stabilito, stilando un' accurata relazione, che la situazione è grave per I' incolumità pubblica.

I1 Sindaco di Palermo dopo averla letta, ha richiesto la pulizia immediata del Canale e la messa in

sicurezza.

Il Cons. Abbonato - ribadisce che I' immediato intervento deve essere fatto in tutto rl letto del

canale, e non solo nelle parti densamente abitate.

Il Cons. Mancuso - comunica che oggi verrà reso pubblico il Piano Urbano Traffico trienuale,

dove sarà comunicato che in tutta la città verrant-ro ridotte le strisce blu.

Inoltre denuncia la presenza di prostitute in via Altofonte.
Infine chiede notizie sugli interventi di diserbo richiesti con svariate note e solleciti.
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Il Cons. Lepre - chiede se sia possibile avere la copia d:lla relazione fatta dalla Protezione Civile

sul Canale.

Il Cons. potenza - fa gli auguri ai neo eletti segretari di circolo nel P.D., inoltre informa gli astanti

che la via palmerino è stata riaperta, dopo avere messo in sicurezza tl muro di contenimento

crollato a seguito delle forti piogge dei giorni scorsi.

Il Cons. Schiera - chiede notizie sulla modulistica TARES, e inoltre domanda spiegazioni sul

perchè le istanze non vengano più acquisite dalla Circoscrizione.

Il presidente - passa alla trattazione del puntc I dell' O.cl.G avente per oggetto: Mozione "Alberi
pericolanti nella S.P. 57 di pertinenza comunale".

Il segretario - ne da lettura alla fine della quale:

Il Cons. Abbonato - ne relaziona il contenuto sottolineando I' importanza della rcahzzazione dell'

intervento che agevolerebbe i residenti e tutti coloro che giornalmente transitano la strada oggetto

del documento.

Il Cons. Schiera - si dichiara favorevole all' approvazione del documento. ritenendolo valido per I'

incolumità dei cittadini che giornalmente solcano la S.P' 57.

alle ore 11.00 il Cons. Buscemi lascia I'Aula Consiliare.

ll presidente -Verificata la presenza in Aula cle-eli scrutatori. alle 11,15 pone in votazione per

appello norninalela Mozione "Alberi pericolanti nella S.P. 57 di pertinenza comunale" .

Presenti e votanti n. 14

Assenti n. 02 (Buscemi, Ruggiero)
Favorevoli n.14
Astenuti
Contrari

la mozione è approvata all' unanimità dei presenti in Aula'

Il Presidente - vista I'ora tarda alle ore 1 1,20 dichiara chiu:a la seduta.

n.00
n.00

Il Segretario
(Esp.to Amprto A11u Maria Geraci)
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